

Erstkommunionkinder auf großer Fahrt

Ein gelungener Ausflug in den Münchener Tierpark

Ergolding-Oberglaim. Einen rundum gelungenen Abschluss der diesjährigen Erstkommunionzeit feierten die Kinder der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim am Mittwoch vor Christi Himmelfahrt (28. Mai) mit einem gemeinsamen Ausflug nach München. Bereits



um 9:00 Uhr versammelten sich die Mädchen und Buben zusammen mit ihren Begleitern in der Filialkirche St. Peter in Ergolding zur festlichen Eucharistiefeier.

Pfarrer Josef Vilsmeier zusammen mit Pastoralreferentin Kristiane Köppl zelebrierten den Gottesdienst, der von den Kindern aktiv mitgestaltet wurde. So trugen sie Kyrie-Rufe, Fürbitten und Danktexte vor – bei letzterem Abschnitt wirkten auch zwei Elternteile engagiert mit. Ein besonderer Moment war das Vaterunser: Die Erstkommunionkinder stellten sich im großen Kreis um den Altar, ein starkes Zeichen der Gemeinschaft und Verbundenheit, das sich auch während der Kommunion fortsetzte.

Im Anschluss machten sich alle Teilnehmenden gemeinsam mit dem Bus auf den Weg nach München, nachdem Pastoralreferentin

Kristiane Köppl die Anwesenheit kontrolliert hatte. Ziel war der Tierpark Hellabrunn, den die Gruppe beim Eingang bei den Flamingos betrat. In Kleingruppen erkundeten die Kinder begeistert das weitläufige Gelände, bestaunten Tiere aus aller Welt und genossen die Stunden in der Natur.

Trotz schlechter Wetterprognosen meinte es der Himmel gut mit der Gruppe: Statt Dauerregen gab es nur vereinzelte Schauer, sodass der Ausflug bei angenehmem Wetter stattfinden konnte. Am späten Nachmittag kehrten alle wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken im Gepäck nach Hause zurück.

Besonders erfreulich: Alle Erstkommunionkinder konnten teilnehmen – kein Kind war krank oder verhindert. Ein herzliches Dankeschön gilt den Gruppenleitern und Gruppenleiterinnen, die die Kinder durch die gesamte Erstkommunionzeit und auch an diesem Tag mit viel Engagement begleitet haben.

Ein schöner Tag – voller Freude, Gemeinschaft und Glauben – rundete die diesjährigen Feierlichkeiten zur Erstkommunion auf stimmige Weise ab.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 30.05.2025)